

Alexander Minzer, secrétaire général de l'ASMPP

ASMPP INFOflash Août



Retraite à Gunten du 6.6.2010

Comme jusqu'ici, mais probablement pour la dernière fois à Gunten, le comité de l'ASMPP s'est réuni le 6.6.2010 pour sa retraite. Les thèmes prioritaires ont été cette fois le départ de Pierre Loeb et la vision de l'avenir pour la psychosomatique.

Assemblée des délégués à Nottwil du 18.6.2010

L'Assemblée ordinaire des délégués a eu lieu dans le cadre du 9° congrès annuel de l'ASMPP et des 3° journées de psychothérapie de la douleur à Nottwil. Le protocole de l'AG va être publiée prochainement sur la page d'accueil de notre site www.asmpp.ch.

Hommage à Andi Bückert

Le 4 janvier 2010, Andreas Buckert , de longue date membre du comité et vice-président, est décédé bien trop tôt après une courte et sévère maladie.

L'Académie suisse de médecine psychosomatique et psychosociale a perdu un membre très engagé tout au long de nombreuses années.

Mutations au Comité

Lors de l'assemblée des délégués du 18.6.2010, Alexandre Minzer de Rothrist a été élu comme secrétaire général et futur Président éligible, tandis qu'Isabelle Rittmeyer de Montana a été élue comme membre du comité de l'ASMPP. Danièle Lefebvre a été élue comme nouvelle vice-présidente. Après le retrait de Christel Nigg du comité, Alexandre Minzer a pris la charge officielle de Président des séances du bureau restreint et est introduit dans les différentes commissions importantes. Il est également depuis peu membre du comité scientifique du CMPR (congrès-OK).

«Avis de recherche»: Offres de formations continues

Le comité recherche toujours des formations continues intéressantes et de qualité, en particulier au niveau international, de manière à pouvoir le cas échéant leur attribuer le label de qualité «recommandé pas l'ASMPP». Nous vous demandons instamment et vous recommandons de signaler par mail de tels congrès à Alexander Minzer (fopa99@yahoo.com).

Etat des lieux pour la chaire de médecine psychosomatique à Zurich

Après la retraite du Prof. Claus Buddeberg, directeur émérite du Département de médecine psychosociale de l'hôpital universitaire de Zurich, la chaire de psychosomatique est restée malheureusement vacante malgré de potentielles candidatures de premier ordre. Dans le cadre de l'Assemblée des Délégués, le comité s'engage à rechercher des appuis suffisants des autres spécialistes, même à faire de la publicité au niveau politique pour que cette chaire zurichoise persiste.

Prix du poster au congrès annuel 2010 à Nottwil

Lors du congrès annuel de Nottwil, deux «Prix du poster» ont été décernés. Le premier prix est revenu à au Dr N. Egloff, Lory-Haus, Inselspital Bern. Le 2º prix a été attribué au Dr W. Böhny de Tann. Encore une fois, toutes nos félicitations!

Nous espérons avoir encore plus de candidats lors de la prochaine exposition de posters de l'ASMPP et aimerions vous encourager et vous motiver dans le sens de pouvoir présenter vos travaux et éventuellement gagner un prix.

Comité scientifique

Le 31.3.2011 aura lieu l'assemblée de fondation du comité scientifique de l'ASMPP. Ce comité scientifique aura pour tâche de conseiller le comité de l'ASMPP de manière indépendante et à titre honorifique pour toutes les questions de recherche et de politique professionnelle. Le lendemain, 1.4.2011, certains membres de ce comité tiendront d'intéressantes conférences dans le cadre des «Journées de Rheinfelden» sous le titre de «State of the Art of Psychosomatics». Cela vaut la peine de se déplacer!

Flyer

Le15.9.10, notre Flyer sera annexé à l'envoi du Bulletin des Médecins Suisses (n° 37). Ce flyer devrait mettre en lumière l'ASMPP, ses activités en Suisse et ses contacts à l'étranger. En même temps, nous visons à augmenter nos membres et motiver les médecins des autres spécialités à participer aux formations des Instituts de formation.

Prochaine assemblée des délégués le 26.5.2011 à Berne

La prochaine assemblée ordinaire des délégués aura lieu le 26.5.2011 à Berne, avec l'au revoir à Pierre Loeb dans sa fonction de Président, puisqu'il se retirera courant 2011. L'assemblée des délégués aura lieu dans le cadre d'une formation continue de haute tenue intitulée «Psychosomatique en Suisse, coup d'œil rétrospectif et vision d'avenir». Des informations complémentaires suivront.

Quelques congrès et manifestations futures recommandées par l'ASMPP

- 29.09.2010 «Et si on utilisait le jeu dans la pratique quotidienne du MPR?», à L'Auberge à Baulmes (VD), près d'Yverdon, organisé par l' ARFMPP
- 9.12.2010 Rheinfelder Tage Psychosomatik und Arbeit
- Annonce anticipée: 4.11.–5.11.2011, 10e congrès annuel de l'ASMPP à Crêt-Bérard